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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
I/52 Sportamt 52/174/2012 
 

Austausch Hallenboden Karl-Heinz-Hiersemann-Halle 2013 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Sportbeirat 13.11.2012 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

Sportausschuss 13.11.2012 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

 
 
Beteiligte Dienststellen 
Amt 24 
 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 

II. Sachbericht 
Ursprünglich war die Erneuerung des Sportbodens in der Karl-Heinz-Hiersemann-Halle für den 
Sommer 2012 vorgesehen. Aufgrund des zu diesem Zeitpunkt denkbaren Aufstieg der HC Erlan-
gen in die 1. Handballbundesliga und der damit hervorgerufenen Diskussion eines kurzfristigen 
Hallenumbaus, ist ein Austausch des Hallenbodens im Jahr 2012 zunächst nicht vollzogen wor-
den. Der stark in Mitleidenschaft gezogene Sportboden ist maximal noch bis zum Schuljahresende 
2012/13 bespielbar. Aus Sicherheitsgründen ist ein Weiterbetrieb des Sportbetriebs auf dem vor-
handenen Boden nicht verantwortbar. Es ist vorgesehen den Sportboden der Karl-Heinz-
Hiersemann-Halle im Sommer 2013 auszutauschen. 
Daher ist es sinnvoll, eine Entscheidung über einen möglichen Ausbau der Halle nach den Stan-
dards der Handballbundesliga, die momentan ausschließlich für die 1. Handball-Bundesliga Gültig-
keit besitzen, zeitnah herbeizuführen, so dass ein Umbau der Halle vor Einbau des neuen Sport-
bodens erfolgen könnte. Sollte kein Umbau der Sporthalle erfolgen, kann der Einbau des Sportbo-
dens im Sommer 2013 vollzogen werden. 
Im Unterschied zum fest eingebauten Sportboden der Halle ist in der SportA-Sitzung vom 09.10.12 
von einem mobilen Sportboden in zwei Varianten (Verlegung auf Rollen und Plattenverlegung) die 
Rede gewesen. Dieser im FDP-Fraktionsantrag 097/2012 erwähnte Sportboden des Umbauszena-
rios 1 ist ein mobiler Sportboden, auf dem nur das Handballspielfeld liniert ist. Dieser wäre nicht für 
den Schulsport oder Vereinssport sondern ausschließlich für die Wettkampfspiele der HC Erlangen 
vorgesehen und müsste jeweils zu den Heimspielen der HC Erlangen über dem (fest eingebauten) 
Sportboden der Halle aufgebaut bzw. verlegt werden. 
 

III. Behandlung im Gremium 
Beratung im Sportausschuss am 13.11.2012 
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
gez. Aßmus gez. Klement 
Vorsitzende Berichterstatter 
 
 

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
V. Zum Vorgang 
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